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Война…
Война — какое беспощадное 
и тяжелое время, которое 
уносит жизни многих ни в чем 
не повинных людей. Те, кто 
затевают войны, думают 
только о себе и видят только 
себя главным во всем мире.



  С каждым годом мы все дальше и дальше уходим от 
военной поры. Но время не имеет власти над 
тем, что люди пережили в войну. Это было очень 
трудное время.

     Я родилась в счастливое, мирное время, но много 
слышала о войне, ведь горе и беда не обошли 
стороной и моих родных и близких. Моя мама часто 
рассказывал мне о своем брате – моем дяде.   Селюч 
Иван Миронович, уроженец села Перелазы Брянской 
области Красногорского района, как и многие 
миллионы советских людей, в 1939 году  был призван в 
Красную армию, а в декабре 1941 года по зову сердца 
и призыву партии встал на защиту нашей Родины, в 1 
943 году пропал без вести.

 



Селюч Иван Миронович 
(1919-1943г.г.)





Купцов Василий Романович
(1917- 1976г.г.)



.Купцов Василий Романович – служил на Балтийском 
флоте, в годы Великой Отечественной войны был 
дальномерщиком 822 батареи 124 –го ОЗАД. В 
сентябре 1941 года при отражении массированных 
налётов авиации противника на корабли города 
Кронштадт , работая стероскопистом на дальномере, 
определял высоту по самолётам, чем обеспечил 
батарею точными данными для ведения огня. 
Являлся участником блокадного Ленинграда. 
Награжден медалью «За Отвагу»,а так же медалями 
«За оборону Ленинграда», «За Победу над 
Германией в ВОВ 1941-1945 г.г.»



Они отдавали свои жизни за родину, 
за свободу, за мирную жизнь, 
за будущее. Именно им мы обязаны 
своей победе над фашизмом.



Даже сегодня, спустя 75 лет после 
окончания Великой 

Отечественной войны, войны, 
которая научила многие 

поколения ценить мир и мирную 
жизнь, гремят взрывы и гибнут 

люди. 



Людям нужно понять: войнами они 
разрушат наш хрупкий мир! Ведь можно 

решить любой вопрос без помощи 
оружия и угроз. Нужно просто иметь 

терпение и, тогда любой спор решится 
без драки. Но зло и добро вечны, 

и поэтому войны будут продолжаться. 



Очень хочется, чтобы люди переходили 
на сторону добра, ведь вместе мы сильнее, 
храбрее и выносливее во много раз. А пока 

люди этого не поймут, шансов на победу очень 
мало. Мы все дети природы и должны 

ее беречь, иначе наша планета перестанет 
существовать.



Не забывайте о солдатах,

Что бились из последних сил,

В бинтах стонали в медсанбатах
И так надеялись на мир!





Память жива!






